

Este miércoles, a partir de las 10:00 h., en el Polideportivo Santiago Apóstol

200 ESCOLARES PARTICIPAN EN EL MUNDIALITO SOLIDARIO

Vva. de la Cañada, 28 de oct.- El Ayuntamiento, en colaboración con UNICEF, organiza un año más el Mundialito Solidario. Alrededor de 200 escolares de Educación Primaria del municipio van a participar en este torneo que comenzará mañana miércoles, 29 de octubre, a partir de las 10:00 horas en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n). La final y la entrega de premios tendrán lugar el jueves, 30 de octubre, también a partir de las 10:00 horas en el Polideportivo M. Santiago Apóstol.

La iniciativa se enmarca dentro de las XI Jornadas Interculturales y Solidarias, promovidas por el consistorio villanovense bajo el lema “El Mundo en mi Plaza” y cuya programación se desarrollará hasta el próximo 31 de octubre.

El euro de inscripción para Níger

Por participar, cada alumno aportará 1 euro, dinero que irá destinado a través de UNICEF a la Campaña “Gotas para Níger”, una iniciativa que tiene como objetivo dar a conocer la importancia del agua y su relación con la supervivencia infantil. El valor educativo del compromiso y la movilización infantil y juvenil es la principal justificación de esta campaña, con la que UNICEF recuerda que la Convención sobre los Derechos del Niño contempla el derecho al agua dentro del derecho a la salud y es un aspecto fundamental para la supervivencia infantil.

Encuentro entre culturas

En el marco de las XI Jornadas Interculturales y Solidarias, mañana, miércoles, 29 de octubre, a partir de las 19:00 horas, tendrá lugar en el C.C. El Molino un “Encuentro entre culturas”. Se trata de una reunión entre responsables municipales y representantes del tejido asociativo de la población inmigrante con el fin de analizar la realidad e intercambiar impresiones. En el encuentro, van a participar también los alumnos de Español para inmigrantes de la Escuela de Personas Adultas del municipio.

